



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	17 Juli 2024	Media	khazanah
Kategori	PARIWISATA & BUDAYA	Jurnalis	suger/ant

Harian KHAZANAH

Menebar Kebajikan

KLIPING KORAN

HARI : Rabu
TANGGAL : 17 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



PROSESI TABUIK

Maarak Saroban Dipadati Pengunjung

Kota Pariaman, Khazanah - Tidak seperti biasanya Tugu Tabuik di Simpang Kampung Cino, Pariaman Tengah, Kota Pariaman, dipadati ribuan pengunjung dari daerah setempat maupun dari luar daerah guna menyaksikan prosesi Maarak Saroban (Sorban) dalam rangkaian Pesona Budaya Tabuik Pariaman tahun 2024, Senin malam (15/7/2024).

Sejumlah Anak Tabuik Nagari Subarang dan Anak Tabuik Pasa memainkan gendang Tasya menandai atraksi basalisih (berselisih) akan di gelar.

Dalam atraksi basalisih ini, pengunjung juga disuguhkan dengan permainan Silat Anak Nagari dan atraksi saling lempar dalam kemasan air mineral dari kedua kubu Tabuik tersebut.

Ketua Budaya Tabuik Piaman Firman Syakri Pribadi menyebutkan, prosesi mengarak saroban bertujuan memperlihatkan penutup kepala (sorban) Husein yaitu cucu Nabi Muhammad SAW yang terbunuh dalam perang Karbala.

Prosesi ini dilaksanakan sekitar pukul 19.00 hingga

23.00 WIB di Simpang Tabuik, Kampung Cino, Kecamatan Pariaman Tengah," sebut Firman yang kerap disapa 'Ajo Fe' di Pariaman.

Menurutnya, peristiwa Maarak Saroban bertujuan untuk menginformasikan kepada masyarakat, bahwa cucu Nabi Muhammad SAW telah terbunuh di perang Karbala yang ditandai dengan penutup kepala (sorban) Husein.

"Pagelaran mengarak Saroban merupakan penggambaran kembali dari para pengikut Husein setelah menemukan

Sorban Husein," sebut dia.

Selain itu, pertunjukan ini diiringi dengan atraksi berselisih. Atraksi berselisih ini adalah untuk menciptakan semangat dan mengangkat harga diri serta mendorong keinginan untuk membela kebenaran, sebagaimana yang ditunjukkan oleh Husein dalam berperang mempertahankan haknya.

"Pagelaran mengarak Saroban merupakan representasi dari tindakan para pengikut Husein setelah menemukan Sorban Husein," tutupnya. (suger)

